

まつっこ

笠松町立松枝小学校
令和3年度 学校だより
12月24日発行 No.9



夢はふくらむ

令和3年もいよいよ残り数日となりました。今年は、多くの日本人が世界で活躍する1年でした。メジャーリーグで MVP を受賞した大谷選手の偉業は、まだ記憶に新しいと思いますが、57年ぶりに開催された東京オリンピックでは、歴代最高のメダル数を獲得しました。その他、松山秀樹選手が、ゴルフのマスターズで日本人男子初のメジャータイトルを獲得するなど、多くの日本人が世界で活躍しました。スポーツ界では、体格や体力的に日本人は不利であると思われがちですが、そんなことはないこと、そして日本人でもできることを彼らが証明しました。コロナ禍でストレスがたまりがちな日々が続きますが、令和3年は日本人に誇りと次世代への明るい希望をもたせてくれた1年でもありました。スーパースターの登場は、いつの時代も子供たちに大きな夢と希望を与えてくれますね。

さて、明日から冬休みが始まります。「大谷翔平選手みたいになりたいな」など、松枝小学校の子供たちの中にも大きな夢や目標をもった子もいると思います。それは、素晴らしいことです。しかし、大きな夢ほどすぐには叶いません。あたり前ですが、来年大谷選手のようにはなれません。「夢は膨らむ」と言うように、夢や目標というものは少しずつ大きくなっていく（していく）ものなのです。まずは、どんな〇年生になりたいか、身近な夢と小さな目標から始めてみましょう。こつは、①「身近であたり前なことから始める」②「決めたらやりきる」ことです。あたり前のことでも小さな夢（目標）の達成が、ちょっと膨らんだ次の夢（目標）に必ずつながることでしょう。それは大きな夢へと確実に一歩近づくことでしょう。新年を迎えるにあたって、冬休みのひと時にぜひ家族で子供たちの夢を共有してみてください。

本年も大変お世話になりました。皆様もよいお年をお迎えください。来年も子供たちにとって素敵な一年になりますように・・・ ※写真は1年生の図画工作での作品「くじらぐも」 子どもの夢いっぱい作品が並んでいます。

1月の予定

※12/23現在

1/1	(土)	元日
~1/5	(木)	冬休み
1/6	(木)	冬休み明け全校朝会 5時間授業
1/7	(金)	5時間授業
1/10	(月)	成人の日
1/11	(火)	笠松力検定 クラブ
1/12	(水)	なかよし遊び引継ぎ会
1/13	(木)	3年社会見学 6年茶道体験
1/14	(金)	朝読書の会
1/17	(月)	教科等研究会 全校 午後1時20分下校
1/18	(火)	委員会
1/19	(水)	なかよし遊び 4年防災学習
1/20	(木)	5年自動車工場オンライン見学
1/24	(月)	~心のアンケート週間
1/25	(火)	命を守る訓練 クラブ スクールカウンセラー①来校
1/26	(水)	なかよし遊び(5年生運営) スクールカウンセラー②来校
1/27	(木)	4年2分の1成人式
1/31	(月)	新1年生半日入学

※今後感染者の増加等で予定が変更になる場合がございます。

<今後の予定>
 ●2月に授業参観
 2日間に渡る分散型授業参観
 となります。
 日時:2月9日(水)10日(木)
 13:35~14:20
 ○9日グループ
 田代、長池
 ○10日グループ
 北及、門間、南栄町
 今回は午後の授業T時間のみの
 公開となります。
 ご参観いただく保護者の方は、1
 家庭1名とさせていただきます。
 ●三者懇談会
 2/28(月)3/2(水)3/3(木)
 3/4(金)に行います。1月20日
 ごろ、文書でお伝えします。

お知らせ・お願い

■2/9(水)お弁当の日は中止とします

2/9(水)に予定しておりました「お弁当の日」は、今回は見送ることとなりました。PTA 母親委員会を中心に準備を進めていただいていたのですが、「平日開催による家庭への負担が大きい。」といったご意見が多いことを受けての決定です。ただし、これまで松枝小学校 PTA が大切にしていた「食育」「家族のふれあい」は大切にいただき、冬休みも各家庭でよい時間をお過ごしください。

■冬休み中も感染対策をお願いします

現在、コロナの感染者数は落ち着いていますが、オミクロン株の市中感染者が確認されるなど心配な状況です。引き続き感染対策をお願いいたします。健康チェックカード(12月用と1月用の2枚)にも毎日記録をお願いいたします。冬休み中も「お子さん及び同居の家族が濃厚接触者と認定された場合」「お子さん及び同居の家族がPCR検査を受けた、または受ける予定がある場合」は、学校の緊急携帯電話(090-7614-9930)へ必ずご連絡ください。

※本日、羽島郡医師会からのお知らせ「小学生は無料で PCR 検査を受けられるようになりました」を長子のお子さんに配付いたしました。ご確認ください。

参観日ありがとうございました!

12/15,16の2日間に行いました授業参観日にご来校いただきまして、ありがとうございました。お家の方に、学校でがんばる姿を観てもらった子供たちはうれしそうでした。保護者の皆様からも、「学校での子供の姿がわかって安心しました。」と嬉しいお言葉をいただきました。

